



“Calderón no me da consejos”

Xóchitl en España. “Él llegó a un evento, se inscribió”, indica y niega admirar su trabajo: “yo tengo mi visión”

JOSÉ ANTONIO LÓPEZ
MADRID

La aspirante presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, declaró en Madrid que el ex presidente Felipe Calderón “no me da consejos” y admitió que “no tengo mala relación” con él, luego de que éste publicara en sus redes sociales una foto que se hizo con ella durante su visita a la capital de España.

“No me da consejos. Él llegó a un evento para mexicanos que residen en España, un evento público, él se inscribió, él llegó, nos saludamos y lo que vieron ustedes fue lo que pasó”, afirmó Gálvez a su llegada al hotel Bless de Madrid, donde se reunió con empresarios españoles y latinoamericanos en una comida organizada por el Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica (Ceapi).

A la pregunta de que si, a su consideración, sumaba hacerse una foto con Calderón durante su estancia en España, la candidata respondió que “es un mexicano que vive aquí y soy una mujer educada. No tengo una mala relación con él”.

En cuanto a si admiraba políticamente al ex presidente, resaltó que “no”, y que “él hizo su trabajo, él tiene su visión sobre México, y



La aspirante de Fuerza y Corazón por México ante empresarios españoles y latinoamericanos en el hotel Bless de Madrid. ESPECIAL

yo tengo mi propia visión, mis propias ideas, son distintas, pero no me implica no compartir con él un saludo”, aseguró.

Respecto al mensaje a los empresarios extranjeros, Xóchitl

Gálvez expresó que “con España nos une muchísimas cosas en materia comercial. España es el principal socio de México en la Unión Europea. Compartimos idiomas, cultura, tenemos tantas

cosas como para estar pelando. El mensaje que traigo es un mensaje de unión”.

Reiteró que es mucho lo que se juega en las próximas elecciones del 2 de junio y que vino a España

porque, además de ser “la puerta a la Unión Europea”, “hay una buena cantidad de mexicanos” en este país.

“Primero, vine a invitarles a que se inscriban a la página para



Y ADEMÁS

Inconstitucional, “blindar” reformas

El presidente de la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados, Felipe Fernando Macías, calificó de inconstitucional el proyecto de la 4T de “blindar” las reformas, estableciendo que cuando el pleno de la Corte no alcance 8 de 11 votos para declarar inconstitucional algún ordenamiento, éste tendrá validez y no será impugnado.

votar, se va a poder realizar de manera electrónica o presencial en la Embajada de México en España. Esto es importante porque son muy pocos todavía los que están inscritos”.

En cuanto a su gira de menos de dos días en Madrid, Gálvez afirmó que se va contenta “con un balance positivo” porque “he podido dialogar con muchas personas y medios de comunicación”.

También destacó que habló por teléfono con el líder de la oposición y del conservador Partido Popular (PP), Alberto Núñez Feijóo.

En su encuentro con empresarios, la candidata de Fuerza y Corazón por México habló de cómo llegó a CdMx por primera vez; las razones por las cuales quiso ser candidata y, dijo, pueden contar con ella. ■